
市民説明会 菱刈小校区 

伊佐市立中学校再編成市民説明会（菱刈校区） 

日   時 平成２３年１０月１７日（月） 午後 19 時 00 分～午後 20 時 00 分まで 

場   所 菱刈環境改善センター 

出 席 者 
市長・財政課長・建設課長・施設係長・調整員 
参加者 １４人 

 
○ 私立中への進学者はどれくらいいるか？ 

・第 4 回資料により説明。明光学園 7 名、特別支援学校 5 名、市外の私立中学 6 名。 
○ 大口南中を分割して再編すると聞いていたがどうか？ 

・協議会に示した伊佐市立中学校再編成実施計画（案）は、大口南中を 2 つに分けて再編成

する計画案であったが、委員の意見として曽木小・針持小・羽月北小・羽月西小は現在交

流学習等をおこなっている。また、在校生が 2 年生 3 年生に進む時に別れることに理解が

得られないということで、協議会の意見が大口南中・山野中・大口中を一つの中学校に再

編成すること、となったのでそれを尊重し計画案の修正を図った。 
○ 田中の一部、下手の一部等から大口中央中学校に行きたいと要望があったらどうするか？ 
  ・通学区域については現在それぞれの学校について決まっている。特別な事情があるとき以

外は許可できないということになる。 
○ メンタルケアについて菱刈中学校も対応して欲しい。 

・今も教育委員会は特別支援等に力を入れている。今後も学校教育課とも連携しながら対応

していくことになる。 
○ 教職員の配置を菱刈も平等にして欲しい。 

・教職員の配置基準はありますが、県の教育委員会には学校教育課と連携しながら働きかけ

る。（市長）今回の再編成で伊佐の教員数は減になる。市長としても加配の人数を増やして

いただくよう学校教育課と共に働きかけていく。 
○ 第２次再編成を 10 年後とか検討はしないのか、計画してもらいたい。 

・第２次再編成は、今回の再編成が終わったあと教育委員会として常に児童数・生徒数の予

測を繰り返しながら 10 年後位には取り組まなければならないと思っている。 
○ 働く場所の確保、企業誘致にも取り組んで欲しい。 

・当然、市として働く場所の確保には全力で取り組んでいく。また、子育てや、住宅政策等

に力を入れてこの菱刈地区から姶良方面等に通勤できるような環境作りにも取り組んで行

きたい。 
○ 菱刈中学校の体育館の雨漏り補修をして欲しい。 

・早速対応する。 
                                    以上 
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